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ПОВЫСИТЬ РУКОВОДСТВО 
ПАРТИЙНОЙ УЧЕБОЙ КОММУНИСТОВ

Работа по воспитанию коммуни-' гаются вперед в изучении нерво-
стов в духе марксизма-ленянизма 
является важной и очень ответ
ственной областью работы партий
ных организаций, особенно сейчас, 
когда борьба за ускорение темпов

источников.
। Первоочередная задача всех пар- 
1 тайных организаций в области по
литического просвещения коммуни
стов состоит в том, чтобы охватить

экономического и культурного раз
вития страны, решение гигантских 
задач строительства коммунистиче
ского общества пред’являют к ком
мунистам высокие требования в их 
большевистской закалке и марк
систско-ленинской образованности.

Центральный Комитет ВК11(б) в 
'постановлениях по вопросам пар
тийно-политической и идеологиче
ской работы потребовал от партий
ных организаций коренным оиразом 
улучшить дело идейно-политическо-
го воспитания коммунистов и 
дящихся, поставить его в 
всей внутрипартийной работы.

Однако истинное положение

тру- 
ценгр

дел с
учебой коммунистов в сети партий
ного-просвещения, говорит е серьез
нейших недостатках в руководстве 
идейно-политическим воспитанием 
коммунистов со стороны партийных 
организаций. Многие партийные ор
ганизации поверхностно руководят 
работой политшкол и кружков, не 
осуществляют контроля за полити
ческой учебой коммунистов само
стоятельно работающих над собой и 
посещающих Вечерний университет
марксизма-ленинизма.

Только пизким уровнем руковод
ства партийной учебой коммупи-
стов можно объяснить, что 
ния для партийной учебы

помеше- 
в боль-

шинстве политшкол и кружков не 
готовятся, и в них не созданы са
мые элементарные условия, совер
шенно не используются наглядные 
пособия и художественная литера
тура, крайне низкая посещаемость 
и неудовлетворительное усвоение 
изучаемого материала слушателями. 
Только этим можно об’яснить частые 
срывы занятий, большое отстава
ние в изучении программного мате
риала и использование формы са
мостоятельной учебы многими ком
мунистами, как ширмы для безделья.

VII пленум горкома ВКП(б) по
требовал от партийных организаций 
устранить имеющиеся недостатки в 
работе сети партийного просвеще
ния?, и в кратчайший срок охватить 
всех коммунистов определенной
Формой учебы, но многие 
ные организации до сих 
придали должного значения

партий- 
пор не 

этому
делу. В партийных организациях
Рубторгина, пищепромкомбината,
«Гастроном» АТЗ и других не прове
дено никакой работы, и коммунисты 
нигде пе учатся.

Крайне неудовлетворительно до
ставлена работа с самостоятельно 
изучающими мапксистско-ленипскую 
теорию в партийной организации 
треста «Алтаймашстрой». Здесь не
смотря на наличие своего партийно
го кабинетам коммунисты очень 
медленно и поверхностно продви-

всех коммунистов партийной уче
бой. Для коммунистов, которые до 
сих пор нигде не учились, совмест
но с комсомольским и беспартийным 
активом необходимо в ближайшее 
время создать кружки по изучению 
биографии товарища Сталина. До 15 
марта партийные оргапизации, сов
местно с руководителями политшкол 
и кружков, путем проведения до
полнительных занятий, должны лик
видировать отставание в изучении 
программного материала и тем са
мым обеспечить организованное
окончание учебного года 
школах к 15 июня, а в 
10 декабря.

Необходимо усилить

в полит
кружках к

контроль и
требовательность к учебе каждого 
коммуниста, добиться от них сто
процентной посещаемости, система-
тической и 
изучаемым

глубокой работы над 
материалом, непремен-

ным условием в учебе каждого ком
муниста должно быть конспектиро
вание.

Для повышения идейности про
водимых занятшг в системе пар
тийного просвещения, пропаганди
сты должны убедительно и ярко по
казывать неразрывную связь теоре
тических положений марксизма-ле
нинизма с практической деятель
ностью партии по построению ком
мунизма в СССР, с борьбой на меж
дународной арене за социализм и 
демократию, за мир и безопасность 
народов.

Партийные организации яе долж
ны мириться с такими фактами, 
когда руководители политшкол и

Коллектив Глуховского хлопчатобумажного комбината имени В. И. Ленина обязался в первом 
полугодии сократить сверхнормативные запасы товаро-материальных ценностей на -7 миллионов рублей. 
Решено в 1949 году высвооодитьоборотных средств на сумму 2,5миллиона рублей.

На снимке: совещание счетно-экономических работников комбината по вопросам установления 
контроля за выполнением взятых обязательств.
Фото Э, Евзерихина. Прессклише ТАСС.

За достойную встречу V-ой городской 
партийной конференции

На вахте молодые токари
Достойно готовятся встретить V-io 

городскую партийную конференцию 
смены, бригады, отдельные рабочие, 
инженеры и техники паровозного 
депо станции Рубцовка. В механи
ческом цехе у станков, в промывоч
ном, литейном и других в эти дни 
царит небывалый производственный 
под'ем. Бригады слесарей-ремонтни
ков, токарей, кузнецов берут на се
бя повышенные обязательства. Ком
сомольско-молодежная бригада тока
рей Петра Фролова в честь V-й город
ской конференции стала на стаха
новскую вахту.

С первых же, дней молодые тока-

станке токарь Николай Фролов 15 
февраля: приточил золотниковых 
рубашек 2 штуки, разделал ручьи 
к четырем золотниковым дискам.
Выточил два комплекта 
вых колец. Кроме того 
штоки к. золотникам.

Неплохих результатов 
фрезеровщик молодежной

30Л0ТНИК0- 
проверил

добился 
бригады

ри-патриоты дают образцы 
производительного труда. 14 
ля фроловцы выполнили 
бригадное задание па 210

высоко- 
февра- 

дневное 
процен-

тов. 15 февраля этот показатель 
был перекрыт на 20 с лишним про
центов. Изготовляя детали для ре
монта паровозов, все члены комсо
мольско-молодежной бригады борют
ся за отличное качество вырабаты
ваемой ими продукции.

Особенно хороших показателей до-

т. Камышников. Он выполняет днев
ные задания на 300 процентов. 
Строгальщик тов. Ковалев дает 275 
процентов, токарь Мартынов 210 
процентов, сверловщик Прокопьев— 
190 процентов.

В бригаде Петра Фролова сейчас 
нет ни одного человека не перевы
полняющего дневного задания.

Вчера комсомольско-молодежная 
бригада т. Фролова обсуждала заме
чательный почин новатора москов
ского Краснохолмского камвольного 
комбината Александра Чутких, ини-

Примеры 
стахановского труда

В цехах, на участках и сменах 
Алтайского тракторного завода им. 
М. И. Калинина ширится социаг 
диетическое соревнование за до- 
стойцую встречу VI-й заводской и 
V-й городской партийных конфе
ренций.

В смене молодого коммуниста 
тракторэ-механического цеха тов. 
Кожушко заметно поднялась 
производственная активность ра
бочих, Мастер организовал труд 
каждого рабочего так, что ни од-
ной минуты времени 
даром.

Производственные 
за первую половину 
детельствуют о том, 
тив смены упорно

не пропадает

показатели 
февраля сви- 
что коллек- 
и настойчиво

бился токарь Николай Фролов, 
ежедневный показатель 321 
цент. Вот что отработал на

Его 
про- 

своем

циатора соревнования на 
бригад отличного качества, 
токари решили бороться за 
бы каждая выточенная на

звание 
Молодые 
то, что- 

станке
паровозная деталь, была только от
личного качества..

И. Никаноров

борется за первенство в соревно
вании смен цеха.

14 февраля смена месячный 
план уже выполнила на 52 про
цента, задание 15 февраля — на 
140 процентов.

Примеры стахановского труда 
показывает наладчица смены ком
мунист тов. Шрамкова, которая 
своевременно и качественно нала
живает оборудование. Токарь тов. 
Беляев в дни стахановских вахт в 
честь Vl-й заводской и V-й город
ской партийных конференций на 
обработке деталей 30-6 ежеднев
но давал по две нормы в смену, 
по полторы нормы в смену дают

Коллектив сдержит свое слово
В ответ на призыв 

треста «Алтаймашстрой»
5-ой городской партийной конферен-

коллектива сяч рублей к 12 марта 1949 года — 
о встрече ко дню 5-й городской партийной кон

токарь-расточница тов. 
стова и сверловщица 
насьева.

Высокая выработка

Шахворо- 
тов. Афа

стаханов-

ции новыми трудовыми успехами,
коллектив артели «Сбыт» принял па

кружков и внештатные консультан-1 себя повышенные социалисти- 
ты сами выступают перед комм'ни-: ческие обязательства.
стами без знания изучаемого мате
риала, без использования на уро
ках наглядных пособии и художе
ственной литературы. Уклонение 
пропагандистов от посещения семи
наров при горкоме ВКП(б) и низкое

Коллектив обязался выполнить
план 
пладг

февраля на 125 процентов, а 
1-го квартала в сумме 735 ты-

ференции.

Лучшая бригада мастера тов. Поп
кова обязалась давать высококаче
ственную продукцию. В феврале и 
марте выполнить производственное 
задание на 135 процентов.

В. Е. Медведь.

цев смены мастера тов. Кожушко 
и производственные успехи всей 
смены—достойный подарок VI-й 
заводской и V-й городской партий
ным конференциям.

Я. Кузнецов, 
секретарь парторганизации 

тракторо-механического цеха 
Алтайского тракторного за
вода имени М. И. Калинина.

качество проведения занятий в 
лптшколах и кружках должно 
та самое резкое осуждение в 
тайных организациях.

по- 
най- 
пар-

в
Почин Александра Чутких

механическом цехе завода

Для улучшения политического 
просвещения коммунистов надо ис
пользовать все средства. Нужно ак-' 
тивпзировать деятельность партий
ных кабинетов по оказанию помощи 
пропагандистам и самостоятельно

«Алтайсельмаш* на одной из 
стен пролета висит плакат с над
писью: «Бригада отличного ка
чества Михаила Костенко»...

Это первая на заводе бригада, 
подхватившая замечательное начи
нание помощника мастера Москов
ского Краснохолмского камвольно
го комбината Александра Чутких. 
Три токаря: бригадир—коммунист

। чить инструментальное хозяйство, 
обязан-jправильно распределить

ности между членами бригады,
разрешить и облегчить 
резания.

операции

изучающим историю п 
тии.

Усиление партийного 
системой политической

Михаил Костенко,
теорию пар-

руководства 
учебы есть

залог высокого идейного уровня и 
организованности политической уче
бы коммунистов. Повышение уров
ня руководства идейно-политическим 
воспитанием коммунистов является 
самой важной, самой ответственной 
задачей партийных организаций.

В Президиуме Верховного Совета СССР
Президиум Верховного Совета СССР постановил созвать 10 марта 

с. г. в гор. Москве очередную пятую сессию Верховного Совета Союза 
Советских Социалистических Республик.

Григорий 
Южаков

Беспалов
комсомольцы 

и Виктор
включились в социали-

стическое соревнование за выпуск 
продукции отличного качества.

Одну из трудоемких работ вы
полняет эта комсомольско-моло
дежная бригада. Токари обраба
тывают ступицу к пятикорпусно
му тракторному плуту.

—Я не знаю случая, чтобы ра
бочие этой бригады сдали мне де
таль низкого качества,—говорит 
цеховой контролер Валентина Бар
сукова.

Это действительно так.
Но чтобы добиться высокого 

качества деталей, бригаде Михаи
ла Костенко пришлось провести 
большую организационную работу 
на «воам рабочем маете: упоряде

Известно, что раньше ступица 
обрабатывалась несколькими рез
цами. Причем для каждой опера
ции требовалось поворачивать в 
той или иной степени резцовую 
головку станка. Это не только 
усложняло работу, но и ухудшало 
качество обрабатываемой детали. 
Проточка отверстия ступицы вы
глядела грубой и часто подверга
лась исправлению.

Бригадир Михаил Костенко 
упростил обработку ступицы плу
га. По его эскизам инструмен
тальной бригадой мастера Шапи
ро была изготовлена специальная 
оправка. К ней прикрепляются 
два победитовых резца, которые
одним проходом выполняют сразу 
две операции. Это дало возмож
ность намного сократить время 
обработки деталей,

И
значительно

подхвачен
повысить их качество. Уже не 12 
ступиц дают за смену токари 
Михаила Костенко, а 50 и более 
штук.

В процессе работы все трое: 
Костенко, Южаков и Беспалов из
менили угол резания победитовых 
резцов. От этого отверстия 
ступиц стали выглядеть чистыми, 
без.заусениц и царапин. Токари 
в специальных шкатулках хранят 
ветошь и масло. Перед сдачей 
своего оборудования новой смене, 
бригада Костенко тщательно вы 
тирает и смазывает станки.

—Культура производства дета
лей,—говорит бригадир тов. Ко
стенко,—несовместима с грязью и 
захламленностью.

Это не только слова. Токари 
бригады Михаила Костенко, вклю-
чившиеся в соревнование 
пуск продукции отличного

за вы 
каче-

ства, являются достойными пос ле-
дователями

В Е Щ Е Н И

Александра Чутких.

М. Медведевский. 
Е

Собрание городского партийного 7 час. вечера в клубе АТЗ. 
актива, назначенное на 17 февраля
». г. первнееитея ма 19 февраля в

ГН ВНП(в)
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партийная жизнь

Как я руковожу политшколой
Политшкола, которой я руксьожу, 

начала свою работу с 30 сентября 
1948 года. За этот период времени 
проведено 20 занятий. Следователь
но, можно подвести некоторые ито
ги. У слушателей значительно по
высился интерес к изучению марк
систско-ленинской теории. Это даст 
огромное удовлетворение нам, про
пагандистам, и в то же самое время 
повышает требования к нам.

В политшколе 27 слушателей, 
все'они с глубоким интересом изу
чают каждую тему. Среди слушате
лей есть молодые коммунисты, мно
гие из них имеют начальное обра
зование.

Глубокое усвоение материала 
всеми слушателями прежде всего 
зависит от теорзтической подготовки 
и методических навыков пропаган
диста, от его-умения в кростчй, яс
ной, доходчивой форме передать 
свои знания. Четкое изложение су
щества вопроса имеет главной целью 
помочь слушателю, усвоить идейное

утомляются, внимание их рассеи
вается, естественно, материал дохо- 
дит до них хуже.

Живая беседа проходит активно 
и дружно. Все слушатели внима
тельно следят за ответами товари
щей. Поправляют • их. Вносят допол
нения. Когда, я считаю, что вопрос 
разобран достаточно, обобщаю все 
высказывания. Добавляю, что про
пущено товарищами. Привожу вы- 
дер: ки из первоисточников, из ху-
дожествснной литературы. 

| При изучении темы 
Отечественная война 
Союза», я пользовался»

«Великая 
Советского 
наглядным

Международный обзор

содержание темы, подсказать 
какое практическое значение 
шей жизни имеет изучаемый
риал.

Подготовку к занятиям я

ему, 
в па- 

мате-

иачи-
паю сразу же поеле проведения оче
редного занятия. Дополнительно, для 
более глубокого изучения материа
ла, пользуюсь первоисточниками, 
чтобы сделать материал доходчивей и
иптереспей, часто иллюстрипую его 

художественной лите-отрывками из 
ратуры.

Подробный 
ио изучаемой

кппспект и вопросник 
теме служат мне о<*-

аовой проведения' занятий. Порядок 
занятий устанавливаю таким обра
зом, чтобы все слушатели могли 
принять непосредственное участие в 
разборе каждого вопноса.

Перед началом занятий в своем 
«водном слове напоминаю слушате
ли тему пройденного материала и 
ирпетупаю к опросу по этому мате
риалу в порядке живой беседы.

Ставлю вопрос для всех слушате
лей и предлагаю отвечать желаю
щему, Если такового не окажется, 
вызываю одного из слушателей и 
предлагаю отвечать па заданный во
прос. После ответа приглашаю 
(стальных дополнить или попра
вить допушеппые ошибки. А затем 
подвожу итоги и исправляю ошиб
ки. если они окажутся.

Таким образом мы повторяем всю 
пройденную тему.

• пособием—картой, художественной 
литературой, ярко отражающей по
двиги советских людей на фронтах 
и в тылу. Приводил также примеры, 
показывающие развитие промышлен
ности Алтайского края, нашего го
рода, Алтайского тракторного заво
да им. М. И. Калинина, завода «Ал
тайсельмаш».

При изучении темы «Советское 
социалистическое государство», раз
бирая основные права советских 
граждан, приводил выдержки М. И. 
Калинина и К. Е. Ворошилова, ха
рактеризующие положение рабочего 
класса в капиталистическом обще
стве. Приводил также выдержки из 
одной книги, в которой даже бур
жуазный писатель не может скрыть 
того тяжелого состояния, в каком 
находятся трудящиеся капиталисти
ческих стран.

После изучения темы делаю крат
кие выводы по всей теме. Предлагаю 
материал и указываю тему следую
щих занятий.

Все 27 коммунистов имеют лите
ратуру, изданную в помощь слуша
телю политшколы, и готовятся не 
только по изучаемой теме, но и за
ранее знакомятся с очередной.

Наиболее дисциплинированными 
и успевающими слушателями яв
ляются коммунисты тт. Зыкова, Ма
каренко, Крылов и ряд других.

Кроме самостоятельной подготовки 
к занятиям, я посещаю семинар 

I пропагандистов при городском парт- 
1 кабинете, который дает мне -очень 
! много полезного для подготовки к 
1 занятиям.
| Прошла половина учебного года. 
Результаты успеваемости слушателей

Плакат работы художника Ела
гина, выпущенный издательством 
«Искусство».

Прессклише ТАСС

ПО НАШЕМУ 
ГОРОДУ

БИОЛОГИЧЕСКИЕ КАБИНЕТЫ 
ПРИ ШКОЛАХ

В связи с перестройкой препо
давания биологии, в школах горо
да организуются биологические ка
бинеты. В школе им. С. М. Киро
ва для этой цели отведена большая 
светлая комната, выходящая свои
ми большими окнами на солнечную 
сторону. Для предстоящих опытов 
учащиеся собрали семена хлебных 
злаков, овощей и других культур. 
Приобретены ванны для проращи
вания семян, устанавливаются 

I ящики с землей, где будут высея- 
I ны подопытные культуры.

Биологические кабинеты обору
дуются также в школах № 9, 
имени А. С. Пушкина и ряде 
других.

ОТКРЫТ новый ФИЛИАЛ 
ОТДЕЛЕНИЯ КОГИЗА

В одной из комнат главной 
конторы треста «Алтаймашстрой» 
открылся филиал городского отде- 
лллия Когиза. Магазин имеет в 
продаже большой выбор политиче
ской, художественной, детской ли
тературы и школьно-письменные 
принадлежности.

НА СЦЕНЕ КЛУБА 
«СТРОИТЕЛЬ»

С интересным концертом высту
пили на-днях участники драмкруж
ка треста «Алтаймашстрой».

ОВСУЖДЕНИЕ В СОВЕТЕ 
БЕЗОПАСНОСТИ СОВЕТСКИХ

ПРЕДЛОЖЕНИИ
Совет Безопасности обсуждал 

на-днях предложение СССР о со
кращении на одну треть вооруже
ний пяти великих держав—посто
янных членов Совета (СССР, 
США, Англии, Франции, Китая) и 
запрещении атомного оружия. 
Как известно, это предложение 
СССР еще осенью 1948 года бы
ло внесено на 3-ю сессию Гене
ральной Ассамблеи организации 
Со единенных наций.

Англо-американский блок поме
шал тогда принятию практическо
го решения. Предложение СССР 
было передано для дальнейшего 
«изучения вопросов» в Совет Без
опасности. Здесь заправилы бло
ка намеривались похоронить его в 
различных комиссиях и комитетах.

Однако Советский Союз, после
довательно защищающий дело ми
ра, потребовал делового обсужде
ния своих предложений на Совете 
Безопасности.

По поручению правительства, 
советский делегат тов. Малик 
внес проект резолюции, предусмат
ривающий представление не позже 
1 июня 1949 года конкретного 
плана сокращения на одну треть 
вооружения и вооруженных сил 
всех пяти великих держав с тем, 
чтобы к 1 марта I960 года этот 
план уже был практически' реали
зован. Тов. Малик предложил 
также принять два соглашения: о 
запрещении атомного оружия и 
контроле над атомной энергией, 
которые должны быть заключены 
и введены в действие одновремен
но.

В интересах упрочения мира 
и безопасности советская резолю
ция предусматривала представление 
всеми пятью великими державами 
полных данных об их вооружен
ных силах и вооружении, включая 
атомное оружие.

В связи с тем, что Совет Безо
пасности отказался обсуждать эту 
резолюцию, тов. Малик потребо
вал передачи ее в комиссию по 
обычным вооружениям и в атом
ную комиссию. Но и это предложе
ние не было принято, так как 
представители стран англо-амери
канского блока, воздержавшись от 
голосования, помешали принятию 
какого либо решения.

Подготовляя организацию воен
ных блоков, Англия и США счи
тали необходимым отклонить пред
ложение СССР о всеобщем сокра
щении вооружений. В данном слу
чае проявляется та же политика,

миссия Болгарии опубликовала 
официальные данные о выполне. 
нии народно-хозяйственного пла
на за 1948 год.

Промышленность Болгарии вы
полнила годовое задание на 106 
процентов. Общий об’ем промыш. 
ленной продукции 1948 года на 
40 процентов превышает об’ем 
продукции 194 7 года.

Несмотря на неблагоприятные
климатические 
/рожай почти
1939
культурам 
тающий 
собрано

Изложение нового

определит 
кабинет 
намё'Чает’
время.

проверка, которую парг-

на сцене клуба 
были показаны три 
пьесы: «Цве,ы»,

«Строитель» 
одноактные 

инсценировка

которая помешала 
предложенных тов 
Сталиным переговоров 
нии пакта мира.

Советский Союз на

проведению 
। а р и щ е м 
о подписа-

такой от-

иатериа-
да проходит также в форме живой 
беседы. Правда., в начале изложе
ние нового материала я проводил 
лекционным способом. Но в процессе 
дапятий заметил, что слушатели

, . Сегодня на экране Рубцовского 
горкинотеатра будет демонстриро
ваться новый художественный 
фильм «Суд чести».

Этот фильм посвящен воспита-
нию чувства советского
тизма, борьбе советских ; 
за приоритет отечественной

патрио- 
ученых

нау-
ки, борьбе против низкопоклон-। 
ства перед иностранщиной.

С большой художественной си
лой, правдивостью и остротой I 
фильм показывает, какое глубокое |
возмущение и осуждение вызывает 
со стороны нашей общественности 
отступление от чести и достоин
ства советского гражданина.

Профессора Государственного 
института эксприменталыюй ме
дицины Добротворский и Лосев 
изобрели препарат, устраняющий 
боль.

Препарат пока применяется 
только в виде опытов. Неожидан
но для советских ученых в 
канской печати появляются 
риалы, рассказывающие о 
открытии

амери- 
мате- 

новом

условия, собран 
равный уро,как»

года, а по отдельным
значительно

его. Так 
на 74

превьь ± 
пшеницы
процента 

х>льше, чем в 1939 году, ячменя 
на 89 процентов, сахарной свек
лы в 4 раза больше.

За год было организовано 500 
новых земледельческих кооперати- 
зов и создана 41 новая машинно- 
тракторная станция. Во второй 
половине минувшего года законче
но строительство 956 различных 
об’ектов. Всего в стране насчиты
вается сейчас 1163 земледельче
ских кооператива и 71 машинно- 
тракторная станция.

Значительно увеличилась про
изводительность труда. Общий 
об’ем промышленной и сельскохо
зяйственной продукции на душу 
населещця увеличился в 1948 го-
ду по сравнению 
на 14 процентов.

Успешно идет 
строительство и

с 1939 годом

хозяйственное
в демократиче

ской Польше. Достижения минув
шего года обеспечили хорошее на-

треста < 
провести

« Алтаймашстрой»
в ближайшее

У меня есть полная 
что успеваемость моих 
будет хорошая.

уверенность, 
слушателей

М. Шапошников, 
пропагандист треста 

«Алтаймашстрой».

|кино
Просматривая 

канские журналы, 
рейский приходит

свежие амери- 
академик Ве- 

в негодование.
Каким образом американцы узна
ли подробности о советском от
крытии? Мысли Верейского обра
щаются к поведению Лосева, на
ходящегося заграницей.

На заседании президиума Ака-
демии Медицинских наук Лосев

«Господа Головлевы» по роману 
Салтыкова-Щедрина и «Предложе
ние» Чехова.

В заключение драмкружковцы 
выступили с отрывком из комедии 
А. Островского «Правда хорошо, 
а счастье лучше».

Зрители тепло аплодировали 
молодым исполнителям и художе
ственному руководителю О. Г. 
Винклер.

кровенно агрессивный акт отвеча
ет последовательной и упорной 

I борьбой против происков агрессо- 
I ров. Разоблачая американскую по

литику военной шумихи, Совет
ский Союз получает поддержку 
сотен миллионов людей, заинтере-

чало нового года. Январский план 
перевыполнен. План выпуска то
карных станков выполнен на 150 
процентов, добыча нефти — на 
105 процентов, план парэвозо- 

( строения — на 120 процентов, 
выпуска товарных вагонов — на 
106 процентов и т. д. Только в 
январе сельское хозяйство страны 
получило 89 тысяч различных 
сельскохозяйственных машин и 
мельничных жерновов.

Быстро восстанавливается сто
лица государства Варшава. В го
роде уже появились новые улицщ 
Восстановлен район Жолибож" 
улица Новы Свят и другие. По
всюду видны леса новостроек.

Трехлетний план восстановле
ния народного хозяйства на 1947 
— 1949 годы осуществляются 
досрочно. Уже разработай шести
летний план Дальнейшего разви
тия народного хозяйства, Валовая 
продукция польской промышлен
ности увеличится за эти 6 лет в 
3 раза по сравнению с довоенным 
временем. Сельское хозяйство по
лучит 50—60 тысяч тракторов и 
много автомашин.

Польский народ при дружест
венной поддержке Советского Сою
за закладывает фундамент социа
лизма в своей стране.

Л. Борисов.

сованных в упрочения мира 
безопасности.

УСПЕХИ НАРОДНОГО 
ХОЗЯЙСТВА В ПОЛЬШЕ 

И БОЛГАРИИ
Государственная плановая ко-

покидает заседание. Добротвор
ский обижен за Лосева. Он дает 
справку, что рукопись хранится 
в его сейфе.

Верейский не верит этому. На 
домашней «партгруппе», как он 
шутливо называет свою дочь и 
зятя, он резко говорит: «Ловить 
их надо с поличным:».

... Группа американцев, среди

В дальнейшем, в процессе бе
седы, обнаруживается, что мистер 
Картер знаком с рукописью о но
вом препарате. Сотрудники инсти
тута вопросительно смотрят на 
Лосева. Лосев пытается отвести 
подозрение: мол, мистер Картер 
цитировал не рукопись, а доклад 
Лосева на научном конгрессе.

Для расследования дела Добро-
творского и Лосева создана
вительственная 
создана в связи с

комиссия.
пра- 
Она

поступившими
находится и профессорвыступает с отчетом о своей вторых находится и профессор 

поездке в Америку. Захлебываясь Картер, приезжает в институт. Их 
I от удовольствия он оассказывает сопровождает Лосев.от удовольствия, он рассказывает, Лопрнт Ольга Нрпрйсквя врж-как осаждали его репортеры в Доцент ильга верейская веж
' Мию-йопир ливо, но твердо отказываетсяНью-Йорке. твердо

Доклад Лосева вызывает огром
ное возмущение. Со всех сто
рон сыпятся гневные реплики. 
Прямой и .вспыльчивый Верей
ский настойчиво и резко допыты
вается у Лосева, брал ли он в 
Америку рукопись о новом препа
рате. «Да или нет?»—спрашивает 
Верейский в упор. Вместо прямо
го ответа Лосев демонстративно

впустить иностранцев в лаборато
рию. Однако именно эта комна
та больше всего интересует «гос
тей»: здесь тайна технологии 
нового препарата. По распоряже
нию Добротворского и Лосева 
«гостей» все же пропускают в ла
бораторию. Чтобы прекратить 
«осмотр», Ольга Верейская, как 
бы нечаянно, разбивает важней-

письмами и заявлениями совет
ских ученых, возмущенных пове
дением Лосева и Добротворского.

На «Суде чести» обвинителем 
выступает академик Верейский.

Суд чести выносит приговор:
Доброгворскому об является об-
щественныи выговор, дело Лосе-

шую деталь аппаратуры.

ва передается следственным оргаг 
нам.

На следующий день после суда 
происходит встреча Добротворско
го с коллективом института. 
Приезжает и Верейский. Друзья 
братски обнимаются, сорокалетняя

Письмо в редакцию
Бухгалтер обсчитывает

В санитарно - эпидемической 
станции работает бухгалтером тов. 
Погорелова. Имеется много фак
тов, когда Погорелова обсчитывает 
сотрудников, зарплату выдает не
полностью.

При расчете за декабрь Погоре
лова не доплатила мне 70 рублей. 
Я попросила выдать мне следуе
мую сумму. Но это оказалось не 
так легко сделать. Только после 
долгих споров -бухгалтер выдал 
мне 60 рублей, недодав опять-та
ки 10 рублей.

Факт обсчета не единичен. Не ме
шало бы ревизору глубже позна
комиться с делами бухгалтера 
Погореловой.

А. П. Турова.

Ответственный редактор 
Н. М. КОРОБКОВ.

Артель «Рассвет» принимает 
всевозможные заказы от организа- 
ций и частных лиц на изготовле
ние. всевозможных видов корзин 
из белой лозы.

Обращаться по адресу ул. Куй
бышева № 87.

। дружба восстановлена.

Городской автотранспортной кон
торе требуются на постоянную ра
боту: инженер-автомеханик, сек
ретарь-машинистка со стажем, пла
новик экономист, опытный дисп«т-
чер.
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